

ARSIP NASIONAL REPUBLIK INDONESIA DAN ARSIP NASIONAL TIMOR LESTE TANDA TANGANI DOKUMEN PROGRAM EKSEKUTIF

Jakarta, ARSIP - Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI) dan Arsip Nasional Republik Demokratik Timor Leste tandatangani dokumen Program Eksekutif tentang Kerja Sama Kearsipan. Penandatanganan Program Eksekutif merupakan sebagai tindaklanjut Memorandum Saling Pengertian antara ANRI dan Arsip Nasional Republik Demokratik Timor Leste yang ditandatangani di Dili, Timor Leste pada tanggal 26 Januari 2016.

Acara penandatanganan dilaksanakan oleh Sekretaris Utama ANRI Sumrahadi dan perwakilan Arsip Nasional Republik Demokratik Timor Leste Direktur Jenderal Arsip Nasional Republik Demokratik Timor

Leste Señor Horacio do Santos Marques di gedung ANRI, Jalan Ampera Raya, Cilandak, Jakarta Selatan (25/05). Acara penandatanganan disaksikan langsung oleh Kepala ANRI Mustari Irawan dan Duta Besar Republik Demokratik Timor Leste untuk Indonesia Señor Alberto Carlos.

Kerja sama kedua Arsip Nasional tersebut bertujuan untuk mempererat hubungan bilateral kedua negara dan pertukaran profesional dalam bidang pengelolaan dan preservasi arsip. Adapun ruang lingkup Program eksekutif meliputi pertukaran



Penandatanganan dokumen Program Eksekutif tentang Kerja Sama Kearsipan antara ANRI dengan Arsip Nasional Republik Demokratik Timor Leste

pengetahuan dan pengembangan kapasitas di bidang pengelolaan arsip dinamis dan arsip statis dan pertukaran kopi bahan atau publikasi terkait dengan sejarah kedua negara. (sa)

PENGANUGERAHAN PEMENANG LOMBA DESAIN LOGO ANRI DAN LOMBA CIPTA KARYA LAGU KEARSIPAN NASIONAL



Pemenang lomba desain logo ANRI atas nama Husni Mu'arif dan lomba cipta karya lagu kearsipan nasional atas nama L. Agus Wahyudi Winarko menerima penghargaan dari Kepala ANRI Mustari Irawan (25/05)

Jakarta, ARSIP - Bertempat di gedung Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI), Ampera Raya Cilandak Jakarta, Kepala ANRI menyerahkan piagam penghargaan kepada pemenang lomba desain logo ANRI atas nama Husni Mu'arif dan lomba cipta karya lagu kearsipan nasional atas nama L. Agus Wahyudi Winarko (25/05). Penyerahan piagam penghargaan dilaksanakan di sela-sela acara vlog ANRI dan Mars

Kearsipan Indonesia yang diciptakan oleh kedua pemenang lomba tersebut. Kepada kedua pemenang lomba tersebut berhak mendapatkan uang pembinaan masing-masing sejumlah Rp. 25.000.000,-

Dalam sambutannya Kepala ANRI, menyampaikan bahwa dengan adanya logo ANRI yang baru ada pesan semangat perubahan pada lembaga ke arah yang lebih baik. Sedangkan lagu Mars Kearsipan Indonesia diciptakan

agar dapat dijadikan sebagai sarana melalui budaya untuk mensinergikan antar lembaga kearsipan di seluruh Indonesia.

Adapun total peserta lomba desain logo ANRI sebanyak 835 peserta dengan total logo sejumlah 1285 logo. Sedangkan peserta lomba cipta karya lagu kearsipan nasional berjumlah 54 peserta dengan total karya lagu sejumlah 54 lagu. (sa)

KEMENTERIAN PERTANIAN SERAHKAN ARSIP STATIS KE ANRI



Penyerahan arsip statis Kementerian Pertanian Republik Indonesia (Kementan RI) kepada Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI). Arsip statis tersebut diserahkan oleh Sekretaris Jenderal (Sekjen) Kementerian Pertanian, Hari Priyono kepada Kepala Arsip Nasional Republik Indonesia yang dalam hal ini diwakili oleh Sekretaris Utama (Sestama) ANRI Sumrahyadi di Gedung Auditorium Kementan, Ragunan, Jakarta.

Jakarta, ARSIP - Kementerian Pertanian Republik Indonesia (Kementan RI) menyerahkan arsip statisnya kepada Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI). Arsip statis tersebut diserahkan oleh Sekretaris Jenderal (Sekjen) Kementerian Pertanian, Hari Priyono kepada Kepala Arsip Nasional Republik Indonesia yang dalam hal ini diwakili oleh Sekretaris Utama (Sestama) ANRI Sumrahyadi di Gedung Auditorium Kementan, Ragunan, Jakarta. Acara penyerahan arsip statis dilaksanakan

di sela-sela acara Sosialisasi dengan tema Pengawasan Kearsipan Guna Menunjang Akuntabilitas Kinerja Kementerian Pertanian (02/06).

Pada kesempatan itu, Sumrahyadi mendapatkan kesempatan untuk memaparkan mengenai penyelenggaraan kearsipan nasional. Sumrahyadi menyampaikan mengenai pentingnya pengawasan di bidang kearsipan guna mendukung akuntabilitas kinerja organisasi. Lebih lanjut Hari Priyono menambahkan

bahwa akuntabilitas ini perlu didukung oleh tata kelola dan kaidah-kaidah yang berlaku dalam rangka implementasi program reformasi birokrasi.

Selain acara penyerahan arsip statis dan sosialisasi kearsipan, dilaksanakan pula pelantikan kepengurusan Asosiasi Arsiparis Indonesia (AAI) wilayah Kementerian Pertanian oleh ketua AAI Andi Kasman. (sa)

ANRI SERAHKAN CITRA DAERAH KOTA MANADO PADA HUT KE-393



Kepala ANRI, Mustari Irawan menyerahkan Citra Daerah Kota Manado kepada Wali Kota Manado, GS Vicky Lumentut

Manado, ARSIP - Kepala ANRI, Mustari Irawan menyerahkan Citra Daerah Kota Manado kepada Wali Kota Manado, GS Vicky Lumentut pada kegiatan "Serah Terima Citra Daerah dan Pameran Arsip 'Kota Manado Dalam Lintasan Sejarah'" yang bertempat di ruang rapat paripurna DPRD Kota Manado. Dalam penyerahan Citra Daerah tersebut disaksikan oleh Ketua DPRD Kota Manado Nortje Van Bone dan Wakil Ketua DPRD Manado Richard Sualang dan Danny Sondakh.

Pada kesempatan tersebut juga dilaksanakan melakukan pengguntingan pita sebagai tanda dibukanya Pameran Arsip 'Kota Manado Dalam Lintasan Sejarah'.

Mustari Irawan saat penyerahan Arsip Citra Daerah Kota Manado, kepada Walikota dan Wakil Walikota Manado, meminta apa yang sudah diraih dan dilakukan selama ini, dapat dijadikan warisan sejarah bagi generasi mendatang serta berpesan agar membangun depo kearsipan, yang dipergunakan untuk menyimpan berbagai arsip, mulai dari arsip statis dan juga arsip dinamis.

"Depo kearsipan ini penting karena Kota Manado memiliki kekayaan kearifan lokal serta semua kultur menjadi satu di kota Manado. dan semua itu harus didokumentasikan untuk menjadi identitas dan juga karakter Manado, hal itu yang melandasi Kota Manado adalah kota

kedua setelah Kota Pekalongan yang mendapat Citra Daerah" ujar Mustari.

"Zaman bergerak maju. Karena itu kita harus mampu menguasai dan memanfaatkan kemajuan teknologi, untuk melengkapi ingatan lisan dan tulisan yang ada sepanjang waktu," tegas Walikota GS Vicky Lumentut.

Dalam acara tersebut hadir pula Deputy Bidang Konservasi Arsip, M Taufik, Direktur Layanan dan Pemanfaatan Arsip, Agus Santoso, Wakil Walikota Manado, Mor Bastian, Anggota DPRD, unsur Forkopimda beserta FKUB Manado, Kepala Dinas, Camat, dan Lurah se-Kota Manado.

TINDAKLANJUT PENYELENGGARAAN KEARSIPAN DI MANADO, WAWALKOT KUNJUNGAN KERJA KE ANRI



Wakil Wali Kota Manado Mor Dominus Bastian (kanan, kemeja abu-abu) melaksanakan kunjungan kerja (20/7) ke Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI)

Jakarta, ARSIP - Dalam menindaklanjuti kebijakan penyelenggaraan kearsipan di Kota Manado, Wakil Wali Kota (Wawalkot) Manado Mor Dominus Bastian melaksanakan kunjungan kerja (20/7) ke Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI). Kunjungannya ini diterima langsung oleh Kepala ANRI Mustari Irawan, Sekretaris Utama Sumrahyadi, Deputi Bidang Pembinaan Kearsipan Andi Kasman dan Deputi Bidang Konservasi Arsip M. Taufik. Dalam kunjungan

kerjanya Mor bersama pimpinan ANRI mendiskusikan berbagai hal tentang penyelenggaraan kearsipan di lingkungan kabupaten/kota yang di antaranya membahas tentang digitalisasi arsip serta pemanfaatan dan layanan arsip bagi masyarakat.

Di sela-sela kunjungan, Mustari mengungkapkan bahwa ANRI siap menjadi mitra bagi Kota Manado untuk melaksanakan penyelenggaraan kearsipan, baik dalam bentuk

pembinaan maupun dalam hal pemanfaatan arsip statis tentang Kota Manado yang selama ini khazanah arsipnya disimpan di ANRI.

Sementara itu, Mor juga melakukan kunjungan ke Ruang Baca sebagai tempat layanan akses arsip serta Diorama Sejarah Perjalanan Bangsa. Menutup kunjungan kerjanya, Mor menyampaikan kesan bahwa segala hal yang disajikan ANRI sangat luar biasa. (tk)

WORKSHOP JRA SUBSTANTIF PEMERINTAH DAERAH



Kepala ANRI Mustari Irawan memberikan sambutan pada acara Workshop Jadwal Retensi Arsip (JRA) Substantif Pemerintah Daerah Provinsi/Kabupaten/Kota

Jakarta, ARSIP - Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI) menyelenggarakan Workshop Jadwal Retensi Arsip (JRA) Substantif Pemerintah Daerah Provinsi/Kabupaten/Kota. Acara workshop dilaksanakan di hotel Amarosa, Jakarta (25/07).

Dalam laporannya, Koordinator Panitia Workshop Asep Mukhtar Mawardi menyampaikan tujuan diselenggarakan workshop. "Tujuan diselenggarakannya kegiatan ini, pertama, untuk memberikan pemahaman yang seragam kepada pemerintah daerah provinsi dan kabupaten/kota mengenai tata cara penyusunan substantif. Kedua, untuk merumuskan tata cara pengusulan JRA kepada ANRI, baik secara

konvensional ataupun online", ujarnya.

Lebih lanjut, Asep Mukhtar menambahkan workshop bertujuan untuk menyusun pemetaan mengenai daerah-daerah yang perlu didahulukan untuk mendapatkan bimbingan teknis penyusunan JRA.

Pada kesempatan ini, Kepala ANRI Mustari Irawan dalam sambutannya menyampaikan pentingnya penyusunan JRA. "JRA merupakan tools yang dapat digunakan untuk penyusutan arsip", ujarnya. Mustari menambahkan bahwa dengan adanya JRA dapat diketahui arsip yang usul musnah dan arsip yang dapat diselamatkan. Lebih lanjut Mustari menyampaikan bahwa pada tahun ini, ANRI sedang mengembangkan

aplikasi JRA Online dalam rangka mempercepat persetujuan JRA.

Pada workshop ini, dilaksanakan pula diskusi panel mengenai Kebijakan Penyelenggaraan Kearsipan Nasional yang disampaikan oleh Deputi Bidang Pembinaan Kearsipan Andi Kasman. Pembicara berikutnya Direktur Kearsipan Daerah II Asep Mukhtar memaparkan mengenai Teknik Penyelesaian JRA secara Nasional. Selanjutnya Direktur Pengolahan Azmi menjelaskan perihal Tata Cara Retensi, Penilaian Penyusutan dan Penyusunan JRA Substantif. Sesi diskusi berikutnya Kepala Pusat Data dan Informasi Widarno mempresentasikan Mekanisme Pengajuan Persetujuan JRA Substantif Online.(sa)

TINGKATKAN PROFESIONALITAS, ANRI SELENGGARAKAN SERTIFIKASI JABATAN FUNGSIONAL ARSIPARIS DI MAKASSAR

Makassar, ARSIP - Bertempat di Hotel Aston Makassar, Sulawesi Selatan, Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI) menyelenggarakan Sertifikasi Jabatan Fungsional Arsiparis (27-29/07). Dalam laporan, Direktur Sumber Daya Manusia (SDM) Kearsipan dan Sertifikasi Muhammad Sumitro menyampaikan tujuan diselenggarakannya acara sertifikasi. "Tujuan penyelenggaraan kegiatan ini adalah selain untuk mengukur kompetensi dan pengakuan formal bagi para Pejabat Fungsional Arsiparis dalam melaksanakan kegiatan kearsipan baik yang akan naik jenjang, alih jenjang, maupun dalam Bidang Teknis", ujarnya. Lebih lanjut Sumitro menambahkan bahwa kegiatan sertifikasi juga untuk memberikan penguatan dan kewenangan kepada arsiparis dalam melaksanakan tugasnya dalam bidang kearsipan secara profesional, mandiri dan independen.

Asisten IV Bidang Administrasi Sekretariat Daerah Provinsi Sulawesi Selatan Ruslan Abu yang turut hadir pada acara pembukaan sertifikasi arsiparis ini menyambut baik adanya penyelenggaraan kegiatan tersebut dalam rangka meningkatkan profesionalisme Arsiparis. "Melalui uji kompetensi Arsiparis seperti ini yang dilakukan oleh ANRI adalah merupakan salah satu jawaban untuk menyiapkan PNS pada umumnya dan Pejabat Fungsional Arsiparis pada khususnya untuk menyiapkan dan mengantisipasi ketersediaan Pegawai Negeri Sipil profesional", ungkap Ruslan.



Deputi Pembinaan Kearsipan Andi Kasman membuka acara Sertifikasi Jabatan Fungsional Arsiparis (27-29/07)

Acara sertifikasi dibuka oleh Deputi Pembinaan Kearsipan Andi Kasman. Andi Kasman berharap peningkatan profesionalisme melalui sertifikasi dapat mewujudkan pemerintahan yang modern. "Semoga kegiatan ini dapat menghasilkan pejabat-pejabat fungsional Arsiparis yang kompeten dalam fungsi dan tugasnya, profesional, mandiri dan independen serta dapat saling bersinergi satu dengan lainnya sehingga dapat mengangkat harkat dan martabat bangsa dan negara ini melalui profesionalitas penyelenggaraan kearsipan. Dan akan mewujudkan pemerintahan yang modern, efektif, bersih, dan bebas dari korupsi", ucapnya.

Adapun Pejabat Fungsional Arsiparis yang mengikuti Uji Kompetensi ini berjumlah 42 orang dengan rincian sebagai berikut: Pertama, Arsiparis Madya yang mengikuti Uji Kompetensi

Pengelolaan Arsip Dinamis sebanyak 7 orang Arsiparis. Kedua, Arsiparis Muda yang akan menduduki Jabatan Arsiparis Madya sebanyak 6 orang Arsiparis. Ketiga, Arsiparis Pertama yang akan menduduki Jabatan Arsiparis Muda sebanyak 6 orang Arsiparis.

Keempat Arsiparis Penyelia yang akan menduduki Jabatan Arsiparis Muda sebanyak 7 orang Arsiparis. Kelima, Arsiparis Pelaksana Lanjutan yang akan menduduki Jabatan Arsiparis Pelaksana Penyelia sebanyak 9 orang Arsiparis. Terakhir, Arsiparis Pelaksana yang akan menduduki Jabatan Arsiparis Pelaksana Lanjutan sebanyak 6 orang Arsiparis.

Metode Uji Kompetensi yang dilaksanakan meliputi: Portofolio, Wawancara, Ujian Tertulis, Ujian Praktik dan atau Pembuatan Makalah/ Karya Tulis Kearsipan. (sa)

MANTAPKAN KOMITMEN KEARSIPAN, PELINDO III KERJA SAMA DENGAN ANRI



Surabaya, ARSIP - (10/8) Penandatanganan Memoremendum of Understanding (MoU) kearsipan dilakukan oleh Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI) dengan PT Pelabuhan Indonesia III (Persero). Penandatanganan tersebut resmi dilakukan oleh Direktur SDM dan Umum Pelindo III Toto Heliyanto dengan Kepala ANRI Mustari Irawan. Dilaksanakan pula penandatanganan Perjanjian Kerja Sama oleh Direktur SDM dan Umum Pelindo III Toto Heliyanto dengan Kepala Pusat Jasa Kearsipan Muhammad Imam M.

Kerja sama ini bukanlah yang pertama kalinya dilaksanakan oleh ANRI dan PT Pelindo III, hal yang pernah dilaksanakan diantaranya yaitu Penyusunan Pedoman

Kearsipan pada tahun 1996 dan 2006, dilaksanakan pembenahan arsip pada tahun 2004, dan penyerahan aplikasi Sistem Informasi Kearsipan Dinamis pada tahun 2010. Pada kesempatan ini kembali dimantapkan komitmen PT Pelindo III di bidang kearsipan sebagaimana yang termuat pada Nota Kesepahaman yang meliputi beberapa hal antara lain Pembuatan Pedoman Kearsipan, Pembinaan Penyelenggaraan Kearsipan, pengembangan SDM Kearsipan dan Sertifikasi, serta penyelamatan dan pelestarian arsip statis.

Usai penandatanganan MoU, Toto Heliyanto menyampaikan program ini kedepannya akan menjadi dasar peningkatan kualitas pengelolaan arsip, menyusun dan membarui

pedoman kearsipan dan SOP berdasarkan peraturan perundang-undangan serta akan menyusun jenjang karir yang berkelanjutan bagi para SDM pengelola arsip.

Mustari Irawan mengapresiasi langkah PT Pelindo III yang disampaikan dalam sambutannya, "Ada hal yang sangat menarik, Pelindo sudah mempunyai persepsi yang sama dengan kami, punya semangat yang sama, kami akan mendampingi untuk menjadikan Pelindo sebagai role model."

Dalam penutupnya, kembali ditegaskan bahwa PT Pelindo III akan menjadi pelopor BUMN yang sadar arsip. (HR)

KEPALA ARSIP NASIONAL RI DAN MENTERI PANRB ANUGERAHKAN ANRI AWARD 2016



Penganugerahan ANRI Award kepada unit kearsipan, Lembaga Kearsipan Perguruan Tinggi (LKPT) dan Lembaga Kearsipan Daerah (LKD) terbaik serta arsiparis teladan tingkat nasional pada 17 Agustus 2016 di Hotel Red Top, jalan Pecenongan nomor 72, Jakarta Pusat.

Jakarta, ARSIP - Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi, Asman Abnur dan Kepala Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI), Dr. Mustari Irawan memberikan ANRI Award kepada unit kearsipan, Lembaga Kearsipan Perguruan Tinggi (LKPT) dan Lembaga Kearsipan Daerah (LKD) terbaik serta arsiparis teladan tingkat nasional pada 17 Agustus 2016 di Hotel Red Top, jalan Pecenongan nomor 72, Jakarta Pusat. Kegiatan ini menjadi salah satu agenda rutin yang diselenggarakan ANRI dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-71 Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia.

Berikut adalah pemenang ANRI Award Tahun 2016:

Kategori LKD Provinsi Wilayah I:

Juara I Provinsi Kalimantan Timur / Badan Arsip, Juara II Provinsi Nusa Tenggara Barat / Badan Perpustakaan dan Arsip, Juara III Provinsi Kalimantan Barat/Badan Perpustakaan, Kearsipan dan Dokumentasi, Harapan I Provinsi Bali / Badan Perpustakaan dan Arsip Daerah, Harapan II Provinsi Sulawesi Tengah / Badan Perpustakaan, Arsip dan Dokumentasi Daerah, dan Harapan III Provinsi Nusa Tenggara Timur / Badan Arsip Daerah.

Kategori LKD Kabupaten/Kota Wilayah I:

Juara I Kabupaten Kotawaringin Barat/ Kantor Perpustakaan, Arsip dan Dokumentasi, Juara II Kabupaten Pinrang/ Kantor Perpustakaan, Arsip dan Dokumentasi, Juara III K o t a

Denpasar / Badan Perpustakaan, Arsip dan Dokumentasi, Harapan I Kabupaten Tidore Kepulauan/Kantor Perpustakaan dan Kearsipan Daerah, Harapan II Kota Bontang / Kantor Perpustakaan, Arsip dan Dokumentasi, dan Harapan III Kabupaten Manggarai Barat / Kantor Perpustakaan, Arsip dan Dokumentasi.

Kategori LKD Provinsi Wilayah II

Juara I Provinsi Jawa Barat/Badan Perpustakaan dan Arsip Daerah, Juara II Provinsi DI Yogyakarta / Badan Perpustakaan dan Arsip Daerah, Juara III Provinsi DKI Jakarta/Badan Perpustakaan dan Arsip Daerah, Harapan I Provinsi Banten/Badan Perpustakaan dan Arsip Daerah, Harapan II Provinsi Sumatera Selatan / Badan Arsip Daerah.

Kategori LKD Kabupaten/Kota Wilayah II

Juara I Kabupaten Bogor /Kantor Perpustakaan dan Arsip Daerah, Juara II Kabupaten Jepara / Kantor Arsip Daerah, Juara III Kota Yogyakarta/Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah, Harapan I Kabupaten Probolinggo/Kantor Arsip Daerah Harapan II Kota Payakumbuh /Kantor Arsip dan Perpustakaan, dan Harapan III Kota Pangkalpinang/ Kantor Arsip dan Perpustakaan.

Kategori Unit Kearsipan Kementerian

Juara I Unit Kearsipan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, Juara II Unit Kearsipan Kementerian Pertanian, Juara III Unit Kearsipan Kementerian Kesehatan, Harapan I Unit Kearsipan Kementerian Luar Negeri, Harapan II Unit Kearsipan Kementerian Hukum dan HAM, dan Harapan III Unit Kearsipan Kementerian Perhubungan.

Kategori Unit Kearsipan Lembaga Negara/Lembaga Pemerintah Non Kementerian

Juara I Unit Kearsipan Bank Indonesia, Juara II U n i t Kearsipan Badan Penyelenggara Jaminan Sosial Kesehatan, Juara III Unit Kearsipan Badan Informasi Geospasial, Harapan I Unit Kearsipan Mahkamah Konstitusi, Harapan II Unit Kearsipan Lembaga Penerbangan dan Antariksa Nasional, Harapan III Unit Kearsipan Badan Tenaga Nuklir Nasional.

Kategori Unit Kearsipan Badan Usaha Milik Negara (BUMN)

Juara I Unit Kearsipan PT. Semen Padang, Juara II Unit Kearsipan PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk, Juara III U n i t Kearsipan PT. Kereta Api Indonesia (Persero), Harapan I Unit Kearsipan PT. Taspen (Persero), Harapan II Unit Kearsipan PT. Badak Natural Gas Liquefaction, dan Harapan III Unit Kearsipan PT. Timah (Persero) Tbk.

Kategori Lembaga Kearsipan

Perguruan Tinggi Negeri

Juara I Lembaga Kearsipan Universitas Padjajaran, Juara II Lembaga Kearsipan Universitas Indonesia Juara III Lembaga Kearsipan Politeknik Negeri Jakarta, Harapan I Lembaga Kearsipan Universitas Jenderal Soedirman, Harapan II Lembaga Kearsipan Universitas Terbuka, Harapan III Lembaga Kearsipan Universitas Negeri Semarang.

Kategori Arsiparis PNS Kategori Keahlian

Juara I Eni Sulistyowati, S.Sos, MAP Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan, Juara II Sri Sulamsi, SIP Kantor Keperpustakaan dan Arsip Kabupaten Karanganyar, Juara III Ir. Setyo Edy Santoso, S.Th.I Institut Pertanian Bogor, Juara IV Iwan Satyoprodjo, SH, MH. Badan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Provinsi DKI Jakarta, Juara V Siwi Kartikasari, A.Md, SAP Mahkamah Konstitusi RI.

Kategori Arsiparis PNS Kategori Keterampilan

Juara I Astoto Nugroho, A.Md Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan, Juara II Endah Heny Rahardianty Kementerian Luar Negeri, Juara III Marviana Dewi, A.Md. Kementerian Pertanian, Juara IV Catur Heni Priana, A.Md Kantor Arsip Daerah Kabupaten Sleman, Juara V Rosa Delima N. W., S.ST.Ars Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah Kabupaten Purworejo.

Arsiparis Non PNS Kategori BUMN

Juara I Erna Purwating-sih, ST PT. Kereta Api Indonesia (Persero), Juara II Adek Purnama Sari PT. Semen Padang, Juara III Ir. Setyo Edy Santoso, S.Th.I, PT. Pupuk Indonesia (Persero), Juara IV Muhammad Ali Murtadlo PT. Pembangkitan Jawa Bali , Juara V Romli PT. Bukin Asam (Persero) Tbk.

Kegiatan pemilihan arsiparis dan pengelola arsip teladan tingkat

nasional ini merupakan salah satu wujud peran serta ANRI dalam memberikan pembinaan terhadap sumber daya manusia (SDM) di bidang kearsipan yang diharapkan dapat terus meningkatkan kualitas SDM kearsipan khususnya arsiparis yang kompeten, handal, berdedikasi dan berkinerja baik. Selain itu, kegiatan pemilihan arsiparis teladan pun menjadi salah satu ajang untuk memberikan apresiasi kepada arsiparis atas pengabdian dan jasanya terhadap bidang profesi kearsipan. Dengan demikian para arsiparis teladai dapat dijadikan contoh keteladanannya untuk meningkatkan pengelolaan arsip.

Pada kategori pemilihan unit kearsipan, LKPT dan LKD terbaik dilakukan seleksi penilaian portofolio, verifikasi lapangan dan presentasi. Tim juri pemilihan unit kearsipan, LKPT dan LKD terbaik ini terdiri dari pejabat struktural ANRI dan pejabat fungsional Arsiparis Madya yang memiliki sertifikat kompetensi. Adapun bobot penilaian terdiri dari:

- portofolio administratif dengan bobot penilaian sebesar 20 %
- verifikasi lapangan dengan bobot penilaian sebesar 50 %
- presentasi visi, misi dan program serta kinerja LKD Provinsi, LKD Kabupaten/Kota atau LKPTN selama 2 (dua) tahun terakhir dan 2 (dua) tahun kedepan dihadapan Tim Juri dengan bobot penilaian sebesar 30 %.

Keseluruhan finalis Anugerah Kearsipan Tahun 2016 ini diharapkan dapat menjadi role model dan turut serta aktif *sharing knowledge* baik kepada arsiparis, unit kearsipan, LKPT serta LKD lainnya.

Selain itu dilaksanakan juga penganugerah kepada para pemenang Lomba Karya Tulis Kearsipan Tahun 2016 (tk)

PAMERAN LAYANAN PUBLIK TURUT MERIAHKAN ANRI AWARD 2016

Jakarta, ARSIP - Sebagai salah satu wujud diseminasi informasi penyelenggaraan pelayanan publik di lingkungan Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI), Biro Perencanaan dan Humas melaksanakan Pameran Kelembagaan Layanan Publik. Pameran tersebut dilaksanakan beriringan dengan rangkaian kegiatan penganugerahan ANRI Award Tahun 2016 di Hotel Redtop, Pecenongan, Jakarta mulai 16 s.d 17 Agustus 2016.

Para pengunjung yang terdiri dari peserta pemilihan arsiparis teladan tingkat nasional, finalis Lembaga Kearsipan Daerah provinsi/kabupaten, kota, Unit Kearsipan Kementerian/Lembaga/BUMN dan Lembaga Kearsipan Perguruan Tinggi ramai mengunjungi pameran ini. Adapun materi yang disajikan terdiri dari



Petugas pemandu pameran sedang menjelaskan kepada pengunjung mengenai layanan publik ANRI

ringkasan informasi 14 unit kerja yang memiliki kegiatan pelayanan publik. Selain itu, pengunjung pun disuguhkan dengan pemutaran berbagai film dokumenter yang disusun berdasar

khazanah arsip yang disimpan ANRI. Tak lupa, untuk menjangkau masukan dan evaluasi, pengunjung juga mengisi kuisioner digital yang telah disediakan di komputer dan smartphone. (tk)

MENTERI ASMAN CANANGKAN GERAKAN NASIONAL SADAR TERTIB ARSIP

Jakarta, ARSIP - Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (PANRB), Asman Abnur memiliki perhatian yang cukup serius terhadap penyelenggaraan kearsipan Indonesia. Menurutnya, negara maju itu pasti maju dan baik pula pengelolaannya. Hal tersebut disampaikan Menteri Asman saat memberikan penganugerahan ANRI Award Tahun 2016 (17/8) di Hotel Redtop, Pecenongan Jakarta.

Guna meningkatkan komitmen seluruh aparatur negara dalam peningkatan kualitas penyelenggaraan kearsipan, pada saat yang bersamaan, Menteri Asman menyerukan Gerakan Nasional Sadar Tertib Arsip dan menandatangani komitmen tersebut



Pencanangan Gerakan Nasional Sadar Tertib Arsip

di hadapan komunitas kearsipan dari berbagai instansi pusat dan daerah.

Menteri Asman juga berharap para finalis ANRI Award baik di kategori

kementerian, lembaga negara, BUMN, perguruan tinggi, pemerintahan daerah dan maupun di bidang SDM kearsipan dapat menjadi role model bagi instansi lainnya. (tk)

DIKLAT PENYELENGGARAAN KEARSIPAN BAGI PIMPINAN LEMBAGA/UNIT KEARSIPAN



Diklat kearsipan bagi unit kearsipan dan pimpinan Lembaga Kearsipan Daerah (LKD) di Hotel Anvaya, Bali (23-26/08).

Bali, ARSIP - Undang-Undang Nomor 43 Tahun 2009 tentang Kearsipan Pasal 29 mengamanatkan bahwa lembaga kearsipan dan unit kearsipan harus dipimpin oleh Sumber Daya Manusia (SDM) kearsipan yg profesional dan memiliki kompetensi yg diperoleh melalui pendidikan formal dan atau pendidikan dan pelatihan kearsipan. Dalam rangka menjalankan amanat tersebut ANRI menyelenggarakan diklat kearsipan bagi unit kearsipan dan pimpinan Lembaga Kearsipan Daerah (LKD) di Hotel Anvaya, Bali (23-26/08).

Diklat diselenggarakan sebagai upaya ANRI mengembangkan SDM kearsipan agar mampu menjadi tulang punggung penyelenggaraan kearsipan di instansinya masing-masing. Ketua Penyelenggara Yayan Daryan menyampaikan dalam laporan bahwa tujuan diselenggarakannya diklat adalah agar para peserta mampu memahami penyelenggaraan kearsipan dan mengaplikasikannya di lingkungan kerja masing-masing sehingga diharapkan dapat memberikan kontribusi dalam

menciptakan tertib arsip di lingkungan kerjanya masing-masing.

Lebih lanjut, Kepala ANRI Mustari Irawan dalam arahannya juga menambahkan harapannya terkait dengan penyelenggaraan diklat ini. "peserta diklat diharapkan dapat memperoleh kompetensi manajerial, kompetensi substansi dalam konteks kearsipan, kompetensi etik, kompetensi sosial, dan kompetensi berpikir strategis", ujar Mustari. (sa)

INDONESIAN ARCHIVES: ARSIP KEMANDIRIAN INDONESIA DI BIDANG POLITIK, EKONOMI DAN BUDAYA

Jakarta – Bertepatan dengan peringatan bulan kemerdekaan Republik Indonesia (RI), Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI) menggendong Sarinah Departemen Store melaksanakan kegiatan Pameran Indonesian Archives pada 23 s.d 31 Agustus 2016 di Loby Selatan Gedung Pusat Perbelanjaan Sarinah jl. M.H. Thamrin no.11, Jakarta Pusat. Pameran Indonesian Archives menampilkan khazanah arsip tekstual, foto dan audiovisual yang disimpan ANRI yang berkaitan dengan kemandirian bangsa Indonesia dalam bidang politik, ekonomi dan budaya. Pameran dibuka secara resmi oleh Presiden kelima RI, Megawati Soekarno Putri.

Dalam sambutannya, Megawati menyampaikan bahwa pelaksanaan kegiatan pameran di Sarinah merupakan pemilihan yang tepat, karena mall ini memiliki nilai sejarah, yaitu sebagai mall pertama di Indonesia dan diresmikan Bung Karno. “Kita bisa melihat berbagai bukti keberhasilan bangsa yang disimpan dalam arsip. Dengan arsip dapat menumbuhkan dan menciptakan kecintaan terhadap bangsa,” paparnya.

Pameran Indonesian Archives bertujuan untuk lebih mengenalkan dan mendekatkan khazanah arsip yang begitu kaya akan nilai-nilai cinta tanah air, nilai-nilai kepahlawanan, kesantunan dan kekayaan budaya bangsa Indonesia kepada masyarakat termasuk generasi muda penerus bangsa, terutama berbagai hal tentang kemandirian bangsa Indonesia dalam bidang politik, ekonomi dan budaya yang terekam dalam arsip.



Presiden kelima RI, Megawati Soekarno Putri mengunjungi Pameran Indonesian Archives yang menampilkan khazanah arsip tekstual, foto dan audiovisual yang disimpan ANRI

Selain pameran, dalam kegiatan Indonesian Archives juga dilaksanakan talkshow, pentas musik dan family games oleh Clevio. Talkshow dilaksanakan pada 24-25 Agustus 2016 yang mengusung tema “Batik di Negeri Kita” dan “Teh di Negeri Kita”. Pada kesempatan tersebut juga dilaksanakan peluncuran Buku Naskah Sumber Arsip: Khazanah Perkebunan Teh Priangan.

Tidak hanya kegiatan untuk segmentasi usia dewasa, Indonesian Archives juga merangkul anak-anak untuk turut serta aktif. Bertujuan untuk mengenalkan dan mendekatkan arsip kepada anak-anak, dilaksanakan lomba mewarnai dan family games (28/8). Family games berupa kompetisi untuk keluarga terutama anak untuk membuat aplikasi dan games. Ini merupakan gerakan internasional

untuk melatih coding (pemrograman komputer) sejak usia dini. Pada kompetisi ini anak-anak membuat program/aplikasi komputer tentang sejarah Indonesia yang bersumber dari arsip yang dipamerkan. Selain itu, pentas beberapa grup musik dilaksanakan di sela-sela pelaksanaan pameran.

Kegiatan Indonesian Archives yang dilaksanakan bertepatan dengan peringatan bulan kemerdekaan RI juga diharapkan menambah dan membangkitkan semangat nasionalisme bangsa Indonesia dengan meresapi nilai-nilai yang terkandung dalam khazanah arsip yang dipamerkan. Selain itu, kegiatan ini dikemas dengan cara yang lebih “kekinian”. (tk)

KOMITEN SELAMATKAN MEMORI, DHARMA WANITA PERSATUAN SERAHKAN ARSIP KE ANRI



Ketua Umum Dharma Wanita Persatuan (DWP), Wien Ritola Tasmaya menyerahkan arsip statis DWP secara simbolis kepada Kepala Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI) Mustari Irawan saat pembukaan pameran Indonesian Archives di Sarinah (23/8).

Jakarta, ARSIP - Ketua Umum Dharma Wanita Persatuan (DWP), Wien Ritola Tasmaya menyerahkan arsip statis DWP secara simbolis kepada Kepala Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI) Mustari Irawan saat pembukaan pameran Indonesian Archives di Sarinah (23/8). Arsip yang diserahkan ini terdiri dari arsip kertas sejumlah 17 berkas dan arsip foto sejumlah 88 lembar.

Dalam sambutannya, Wien mengungkapkan bahwa dirinya dan

jajaran pengurus DWP mengapresiasi langkah ANRI untuk membantu menyimpan arsip yang dihasilkan DWP yang memiliki nilai guna memorisejarah. Menurutnya, dengan diselamatkannya arsip tersebut rekaman kegiatan DWP sebagai organisasi perempuan yang turut membantu penyelenggaraan pemerintahan dapat terpelihara dengan baik.

Dalam kesempatan yang sama Mustari juga mengungkapkan apresiasinya kepada jajaran DWP

yang telah melaksanakan kewajiban untuk menyerakan arsip bernilai guna sejarah kepada ANRI. Mustari juga menyatakan bahwa ANRI siap membantu DWP melalui pembinaan kearsipan agar arsip yang dikelola DWP dapat terkelola sesuai dengan kaidah dan peraturan yang berlaku. (tk)